

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

La Pièce présente les prix MÔNUMA

Les prix MÔNUMA récompensent l'excellence et le savoir-faire en design québécois

Montréal, le 23 avril 2025 - Le design, l'architecture, l'aménagement extérieur et la construction auront désormais leur grand rendez-vous annuel : le gala MÔNUMA, dont la toute première édition se tiendra le 29 octobre prochain, au prestigieux Théâtre Capitole de Québec, en marge de l'Expo Design. Présenté par La Pièce, MÔNUMA est une célébration de l'excellence et du savoir-faire québécois des designers, des architectes, des architectes paysagistes, des spécialistes en aménagement extérieur et des entrepreneurs en construction.

L'excellence et le savoir-faire québécois à l'honneur

Cette première édition sera animée par le comédien et animateur **Félix-Antoine Tremblay**, dont la sensibilité artistique, l'humour et l'intérêt marqué pour le design et la rénovation promettent une soirée aussi inspirante que festive ! Le gala mettra à l'honneur des projets d'exception réalisés récemment dans l'ensemble du Québec. Six catégories seront représentées : architecture, design, construction, aménagement extérieur, personnalités de l'année et distinctions spéciales (photographie de l'année, coup de cœur du public, prix de la relève et entreprise québécoise qui s'est distinguée à l'internationale). MÔNUMA représente également une opportunité unique pour les partenaires de gagner en visibilité auprès d'un public engagé. Cette soirée promet donc d'être mémorable et offrira aux membres du jury l'occasion de participer activement au rayonnement de l'industrie locale.

Un jury d'exception

Composé de 7 professionnels du domaine de l'habitation aux horizons variés, le jury, inclusif et impartial, aura pour tâche de déterminer les projets les plus méritants dans chacune des catégories citées ci-dessus. Le jury est composé de : **Jérôme Lapierre**, architecte principal OAQ | Jérôme Lapierre Architecte; **Anik Mandalian**, architecte associée OAQ, MIRAC | Pelletier de Fontenay; **Cynthia Roy**, designer d'intérieur chez Patriarche | Architecture augmentée; **Félix Mercier**, Président | Sequoia Entrepreneur Général; **Vanessa Sicotte**, historienne du design | Damask & Dentelle; **Emile Forest**, cofondateur et directeur général | Nouveaux Voisins et, **Emadou Payette-Brisson**, chargée de projets aux communications | v2com newswire. Plus d'informations sur chacun des membres du jury sont disponibles [ici](#).

Une initiative signée La Pièce

Ce rendez-vous est porté par Marie-Pier Bélanger et Azélie Pilon, fondatrices de La Pièce. Animées par la volonté de mettre en lumière le talent local, elles ont imaginé cet événement comme une extension naturelle de leur mission : célébrer les créateur-trice-s d'espaces et favoriser une culture du design accessible, inspirante et durable.

« MŌNUMA met non seulement en lumière des projets d'exception, mais crée également un moment privilégié de rencontres et d'échanges entre les acteurs clés de l'industrie.», Marie-Pier et Azélie, fondatrices de La Pièce

À travers MŌNUMA, elles concrétisent cette vision en créant un événement rassembleur qui valorise le talent québécois. Un hommage à la créativité d'ici, ancré dans l'authenticité et l'innovation.

À propos de La Pièce

Fondée en 2016 par Marie-Pier Bélanger et Azélie Pilon, La Pièce est une entreprise multiplateforme (lapiece.ca et le magazine *Canapé*), se spécialisant dans la promotion du design intérieur, le partage d'inspiration et l'art d'être bien à la maison. L'objectif : donner une vitrine aux projets d'ici et inspirer différemment les passionnés.

— 30 —

Pour toute demande d'entrevue ou pour des informations et image supplémentaires, veuillez communiquer avec : Cyrielle Guillaume | cyrielle@ouilagence.com | 514-430-6825